

## Madagascar

Mission de 15 jours en novembre 2019 à Fort Dauphin

Une équipe médicale est partie à Fort Dauphin. **Elle était composée de 3 IDE dont une de bloc opératoire, d'un médecin anesthésiste réanimateur et d'un chirurgien.**

L'origine de cette équipe provient de la polyclinique les Fleurs qui a participé par dons de matériel chirurgical, de matériel médical à usage unique, de médicaments jusqu'à « remplir » des valises de deux fois 23 kg. Cette action avait été initialisée par médecin, IDE et aide-soignante qui avaient découvert la misère médicale à Fort Dauphin.

La localisation a été possible dans un dispensaire tenu par une congrégation religieuse qui nous a accueilli à bras ouverts, puis dans un hôpital privé confessionnel situé à 25 km de Fort Dauphin.

Le soutien de l'ONG Josy Chambon a permis d'intégrer les dons effectués : billet d'avion et prise en charge des frais d'interventions chirurgicales pour des patients démunis.



□

